

Hoy, en el Congreso

## **De Rosa acusa al Gobierno de despreciar la ayuda internacional ante la tragedia: “Los valencianos no lo podemos entender”**

- El diputado Fernando de Rosa reprocha al Ejecutivo de Pedro Sánchez su rechazo a la asistencia ofrecida por países como Reino Unido, Portugal, Italia, Polonia, Irlanda, El Salvador, Argentina o Francia “cuando los valencianos necesitan toda ayuda que pudiera llegar, sobre todo durante los primeros días”
- Critica al ministro Marlaska por “no contestar” al ofrecimiento de asociaciones de guardias civiles y sindicatos policiales para ayudar a la Comunidad Valenciana provocando que muchos tuvieran que acudir de forma anónima
- Señala que la frase de Pedro Sánchez de “si quieren más ayuda, que la pidan”, ha causado “mucho dolor” a los valencianos y advierte de que “nunca la olvidaremos”
- Lamenta la tardanza del Gobierno en contestar, más de diez días, al ofrecimiento del Consejo y del Parlamento Europeo para ayudar a los afectados por la tragedia de la DANA.
- Pregunta al ministro si no consideraba necesarios los 250 bomberos franceses ofrecidos de forma inmediata por Francia, cuando el propio Marlaska había visto en primera persona los efectos de las inundaciones: “Los valencianos no lo podemos entender”, concluye